
Tätigkeitsbericht des Fördervereins (FV) für das Jahr 2017 und Wesentliches bis heute 
 
Die Anzahl der Mitglieder des FV ist mit zurzeit 90 Mitgliedern konstant geblieben.   
 
Der FV arbeitet ohne Gewinn, die Arbeit des Vorstandes wird finanziell nicht honoriert. 
In der Hauptsache bezieht sich die Tätigkeit des FV auf die finanzielle Unterstützung schulischer Vorhaben. 
 
Neben der Finanzierung der Materialien zur  Füllung der Zuckertüten für die neuen Fünftklässler im Jahr 2017, das 
Halloweenfest, kleine Preise bzw. die Gebühren für die verschiedensten Wettbewerbe, dem  Blumengruß zur 
Verabschiedung der Schulabgänger und die Auszeichnung der besten Schulabgänger mit einem Gutschein haben wir 2017 
auch einige Anschaffungen getätigt.   
 
Im Januar 2017 haben wir schon eine Anschaffung für die Schulabgänger getätigt, nämlich weitere Zeugnismappen drucken 
lassen. 
Im März letzten Jahres haben wir mit der Anschaffung der Litfaßsäule, die in der Pausenhalle steht, eine gute Möglichkeit 
geschaffen, gut sichtbar Informationen per Plakat oder Aushang an die Schüler weiter zu geben. Die Ortschaft Weixdorf hat 
uns hier mit 33%iger finanzieller Beteiligung unterstützt. Ebenfalls im März schafften wir einen Ordnungswagen an. Dieser 
dient dazu, den überwiegenden Teil der Bastelmaterialien für den Weihnachtsmarkt gesammelt und geordnet 
aufzubewahren. 
 
Eine erhebliche Investition von knapp 4.000 EUR war die Ausrüstung der Spindfächer mit den neuen in der Tür integrierten 
Zahlenschlössern. Sie begann im Oktober 2016 und wurde im Februar 2017 sowohl technisch als auch finanziell 
abgeschlossen.  
 
Anlässlich des Schulfestes im Juni 2017 kauften wir zwei Iglu-Pavillons. Das Schulfest konnten wir, dank der großen 
Unterstützung der Eltern und FM als großen Erfolg verbuchen. Es war überdurchschnittlich gut besucht und wir haben auch 
ein sehr positives Feedback erhalten, welches ein Ansporn für unser Schulfest im Juli 2019 sein wird. 
Mit dem Schulfest erzielten wir einen Gewinn von rund 1.160 EUR, der wieder für die Schüler eingesetzt wurde.  
 
Schon traditionell ist unser Sportfest im Herbst. Die Ehrung der Besten mit Medaillen und kleinen Preisen ist dabei nicht mehr 
wegzudenken. Der Förderverein leistet diesen Beitrag nach wie vor gerne. Ein weiteres sportliches Event war im September 
2017 die Hula-Hoop-Meisterschaft der Schule. Der Förderverein stellte hier sowohl die Reifen als auch die Preise. 
 
Der traditionelle Weihnachtsmarkt ist jedes Jahr ein wichtiger Höhepunkt im Terminkalender der OSW. Auch im Jahr 2017 
zog er sehr viele Gäste an. Es wurde gebastelt, gespielt, gegessen, getrunken, geredet, gelacht und dem Programm gelauscht. 
Die Bastelangebote waren wieder kostenfrei, auch dank der großen Spendenbereitschaft unserer Elternhäuser.  
Hinweis: In 3,5 Wochen ist wieder Weihnachtsmarktzeit in der OSW. 
 
Wer unsere Schule kennt, weiß, dass wir unsere Aktivitäten auch auf unserer Homepage veröffentlichen. Dazu schafften wir 
Ende letzten Jahres ein iPad mit Zubehör sowie aktuelle Software an. Die Investition betrug hier rund 1.300 EUR. 
 
Des Weiteren erfolgt über den FV die Beantragung, Verwaltung und Abrechnung des Fördergeldes für die Ganztagsangebote. 
  
Zusammenfassend kann gesagt werden, dass der FV durch die Finanzierung vieler Dinge zur Belebung des Schullebens und 
Fortführung von Traditionen wesentlich beiträgt. 
 
Kurze Ausführung noch zu 2018: 
In diesem Jahr wurden außer dem Schulplaner keine größeren Ausgaben getätigt. Wir haben nochmals Zeugnismappen 
drucken lassen müssen. Außerdem wurde das Kinderchorfestival mit rund 180 EUR unterstützt. Der Förderverein hat 
natürlich auch in diesem Jahr für die Schulabgänger die Kosten für den Blumengruß, die Gutscheine für die Auszeichnung 
unserer besten Schulabgänger und das kleine Dankeschön für die vielen Programmgestalter übernommen. Außerdem 
unterstützen wir finanziell das Halloweenfest, das Sportfest und den Schulcross und übernahmen Wettbewerbsgebühren. 
Unsere Fünftklässler erhielten vom Förderverein statt einer Zuckertüte in diesem Jahr den Schulplaner gesponsert (je 5,10 
EUR = 400 EUR) und ansonsten erhielt jeder Schüler einen Zuschuss von 1,60 EUR = 520 EUR. 
 
Wir bedanken uns ausdrücklich noch einmal für das tatkräftige, auch finanzielle Engagement der Eltern über das ganze 
Schuljahr hinweg, vor allem aber beim Schulfest und Weihnachtsmarkt.  
 
A. Herzog 
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